

I. Definiciones

Quizá usted se ha sentido atraído por una persona de su mismo sexo, lo cual le ha hecho cuestionar su identidad sexual. Si esto es así, usted no está solo. Esa clase de atracción es común a muchos jóvenes durante la pubertad. Por varias razones, esas emociones pueden crecer hasta el punto de que se sienten atraídos a tener una relación homosexual. Pero en el fondo, no es lo que en realidad desean. Si actualmente no experimenta gozo y paz en su vida, no se desespere. Dios le ofrece esperanza si usted le entrega su vida a él.

*“Y el Dios de esperanza os llene de todo gozo
y paz en el creer, para que abundéis en esperanza
por el poder del Espíritu Santo”.*

(ROMANOS 15:13)

A. ¿Cuáles son las prácticas sexuales de la gente?

Dios creó la relación sexual con el propósito de vincular al esposo con su mujer, así como para la procreación, es decir, para la multiplicación de la especie. No obstante, a través de la historia, muchos hombres y mujeres se han apartado del diseño divino original para la relación sexual. Esas desviaciones han tomado distintas direcciones y en vez de producir vidas plenas, terminan en frustración. Pero el diseño divino siempre es el mejor. En vez de producir confusión, ofrece claridad. En vez de conflicto, nos da contentamiento. Si lo seguimos, viviremos libres de culpabilidad y en forma satisfactoria y plena.

“Gracia y gloria dará Jehová. No quitará el bien a los que andan en integridad”.

(SALMOS 84:11)

Orientación heterosexual²

- Es la persona cuyos *deseos sexuales* se dirigen hacia las personas del sexo opuesto.
- Esta palabra proviene del término griego *heteros*, que significa “uno de clase diferente”.³
- *Derecho* es el término que la comunidad homosexual utiliza para referirse a los heterosexuales.

Orientación Homosexual⁴

- La persona con orientación homosexual tiene deseos sexuales por personas del mismo sexo.

- El término *homosexual* viene de la palabra griega *homos*, que significa “igual”.⁵
- No obstante, muchas personas con orientación homosexual deciden *no* involucrarse en la actividad homosexual y por lo tanto no son homosexuales. (Una persona que desea mentir pero no lo hace, no se le puede considerar un mentiroso).

Homosexual⁶

- Es la persona que elige involucrarse en la actividad sexual con personas de su mismo sexo. Por tanto, la palabra *homosexualidad* se refiere a la actividad erótica con personas del mismo sexo.
- *Lesbiana* es el término que se da a la mujer homosexual.
- *Gay* es el término que se aplica al hombre o mujer homosexual además de que es el término “políticamente correcto” que define a la comunidad homosexual en general. Esta palabra es la que prefiere usar la comunidad de homosexuales porque tiene una connotación de libertad.

Bisexual⁷

- Es la persona cuyos deseos sexuales son estimulados tanto por hombres como por mujeres.
- Es la persona que tiene relaciones tanto heterosexuales como homosexuales.
- La palabra *bisexual* viene del latín *bi*, que significa “dos”.

Transexual⁸

- Es la persona que vive con el deseo emocional de *per-tenecer* al sexo opuesto, es decir, anhela cambiar de sexo porque se siente atrapada en el cuerpo del género equivocado. Otro término que se usa para el transexual es *transgénero*.
- Un transexual puede llegar a modificar sus órganos sexuales con tratamientos hormonales o quirúrgicamente.
- La palabra *transexual* viene del latín *trans*, que significa “cruzar”.

Travesti⁹

- Es una persona que utiliza ropas del sexo opuesto para imitar el comportamiento característico de personas del otro sexo y lo hace con objeto de obtener satisfacción emocional o sexual.
- Una persona así no necesariamente es homosexual o transexual.
- La persona “drag” se viste con ropas del sexo contrario exagerando su vestimenta y maquillaje a veces en forma grotesca, ya sea por inclinación natural o como parte de un espectáculo y puede o no ser homosexual.
— *Drag* significa usar ropa característica del sexo opuesto.
- La palabra *travestí* viene del latín *vestire*, que significa “vestirse”.

PREGUNTA: “Aparte de la moral impuesta por la cultura, o de la doctrina y enseñanza cristiana, ¿existe alguna fuente objetiva que indique que el comportamiento homosexual es positivo, neutral o negativo?”

Sí. En lo que se relaciona a los asuntos de salud, sólo en los Estados Unidos las cifras reales muestran que la homosexualidad es sumamente negativa. Según los cálculos generalmente aceptados, aproximadamente de 3 a 4 por ciento de la **población es homosexual.**¹⁰

Ellos son los responsables del:

- 17% de los casos de gonorrea¹¹
- 85% de los casos de sífilis en algunas regiones¹²
- 42% de las nuevas infecciones de VIH¹³
- 55% de todos los casos de SIDA¹⁴
(Solamente el 5% de los casos de SIDA provienen de encuentros entre heterosexuales. Otro 22% se transmitió por medio de drogas intravenosas).
- 9% los homosexuales masculinos están infectados de VIH¹⁵
(Solamente el .03% de hombre heterosexuales tienen SIDA).

Esas personas son:

- 5 veces más propensas a adquirir una enfermedad incurable de transmisión sexual (ETS) relacionada con el cáncer.¹⁶

- Muy probablemente están infectadas con alguna enfermedad de transmisión sexual (Uno de cada tres hombres *gay* tienen una ETS incurable).¹⁷
- 50,000 veces más propensas a ser víctimas de “crímenes pasionales” (sufren violencia a manos de su compañero homosexual) o de “crímenes de odio”.¹⁸
(La violencia física se da en el 39% de las parejas de homosexuales masculinos: 22% de hombres homosexuales sufren violencia física por parte de su compañero, y el 5% sufre violencia sexual por parte de su pareja).¹⁹

También tienen más alto riesgo de padecer de:²⁰

Desórdenes de la alimentación ²¹	Desórdenes siquiátricos ²²
• Ansiedad	• Suicidio ²³
• Depresión	• Cáncer del ano
• Abuso de sustancias tóxicas	• Muerte prematura (viven un promedio de entre (drogas, alcohol, cigarro) 8 y 20 años menos) ²⁴

- Muerte por cáncer de próstata, testículos o colon

Si son adolescentes tienen más alto riesgo de:²⁵

- usar tabaco, marihuana y cocaína antes de los 13 años de edad

- tener relaciones sexuales antes de los 13 años
- tener relaciones con cuatro parejas o más
- ser violados

Aunque las estadísticas varían de año en año, y sólo representan un instante en el tiempo, revelan el cuadro impactante y devastador de la homosexualidad. Y aunque esas estadísticas son dolorosamente trágicas, nadie debería asombrarse, porque la palabra de Dios comunica claramente el impacto negativo del pecado sexual en el cuerpo humano.

“Huid de la fornicación. Cualquier otro pecado que el hombre cometa, está fuera del cuerpo; mas el que fornicica, contra su propio cuerpo peca”.

(I CORINTIOS 6:18)

B. ¿Qué dice la Biblia acerca de la homosexualidad?

No es fácil discernir la verdad cuando nuestra mente está oscurecida por los conflictivos argumentos que hay con respecto a la homosexualidad. La mejor forma de discernir cuál es la verdad ante los ojos de Dios es conocer la enseñanza bíblica y entender el carácter del Señor. Nuestra perspectiva no puede ser correcta cuando sólo nos centramos en uno de los pasajes bíblicos o en un solo aspecto del carácter de Dios con exclusión de los demás. Por ejemplo, ¿considera usted que Dios es puro *amor* y

que no ha puesto reglas *santas* para vivir? O, ¿cree usted que es un juez lejano y santo que sólo vive para juzgar sin compadecerse ni entender la fragilidad humana? La Biblia dice: “*Dios es amor*” (1 Juan 4:16), lo que significa que su amor está dirigido hacia usted y hacia toda persona creada por él. Pero la Biblia también dice: “*Dios es santo*” (Salmos 99:9), y nos pide vivir en santidad, libres de cualquier inmoralidad sexual.

“Santos seréis, porque santo soy yo Jehová vuestro Dios”.
(LEVÍTICO 19:2)

PREGUNTA: “¿Es pecado el comportamiento homosexual?”

Sí. Las Escrituras lo confirman en numerosos pasajes. Por ejemplo, la ley de Dios establece:

“No te echarás con varón como con mujer; es abominación... Si alguno se ayuntare con varón como con mujer, abominación hicieron”.
(LEVÍTICO 18:22; 20:13)

PREGUNTA: “¿Es pecado la tentación homosexual?”

No. La tentación no es pecado. Jesús fue tentado en *todos los aspectos*, pero no pecó.

“Porque no tenemos un sumo sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras debilidades, sino uno que fue tentado en todo según nuestra semejanza, pero sin pecado”.
(HEBREOS 4:15)

PREGUNTA: “¿Es la homosexualidad el peor de los pecados?”

No. Si usted comete cualquier pecado, usted se hace culpable de transgredir toda la ley.²⁶

“Porque cualquiera que guardare toda la ley, pero ofendiere en un punto, se hace culpable de todos”.

(SANTIAGO 2:10)

PREGUNTA: “¿Puede alguien nacer siendo homosexual?”

No. La homosexualidad es una *conducta*, no una *identidad*.²⁷ Ningún estudio científico ha comprobado jamás la teoría de la existencia de un “gen gay” o de un “cerebro homosexual”, que supuestamente determinarían que una persona será homosexual.²⁸ Los dos factores más importantes que influyen en que alguien se convierta en homosexual son el *medio* en que se cría un menor y la forma en que *reacciona* a su medio ambiente. Entonces, nadie nace siendo homosexual. La Biblia dice que desde el principio Dios nos creó a todos, a todo hombre y mujer, a su imagen.

“Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó. Y los bendijo Dios, y les dijo: Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra, y sojuzgadla... Y vio Dios todo lo que había hecho, y he aquí que era bueno en gran manera”.

(GÉNESIS 1:27-28, 31)

PREGUNTA: “¿Puede considerarse que la homosexualidad es ‘natural’ para algunas personas?”

La homosexualidad puede considerarse “natural” porque el pecado también lo es para el pecador. Así, un comportamiento antinatural puede *sentirse* natural entre quienes tienen esos deseos contra naturaleza. La Biblia no es ambigua en cuanto a este tema. Con toda claridad declara que las relaciones sexuales con personas del mismo sexo no son naturales, ni decentes, sino “contra naturaleza”, “deshonrosas” y hasta pervertidas o “vergonzosas” ante Dios.

*“Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia, en las concupiscencias de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos, ya que cambiaron la verdad de Dios por la mentira... Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues aun sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es **contra naturaleza**, y de igual modo también los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, cometiendo hechos **vergonzosos** hombres con hombres, y recibiendo en sí mismos la retribución debida a su **extravío**”.*

(ROMANOS 1:24-27)

PREGUNTA: “¿Por qué dice la Biblia que la homosexualidad es ‘contra naturaleza’?”

La homosexualidad no es físicamente natural porque dos personas del mismo género realizan actividades sexuales para las cuales no fueron creadas anatómicamente. Dios

ordenó diciendo: “Dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán una sola carne” (Génesis 2:24). Ese acoplamiento natural permite al hombre unirse a su mujer para ser una sola carne.

PREGUNTA: “¿Es verdad que si ‘alguien ha sido homosexual, siempre lo será?’”

No. Todo comportamiento inapropiado puede cambiarse. Sólo porque alguien es ladrón en la actualidad, no significa que siempre lo será. Él debe decidir dejar esa vida, confiar en el poder de Dios que mora en él, resistir la urgencia de robar y establecer nuevos patrones de comportamiento. De esa manera dejará de ser ladrón. El mismo principio se aplica a los homosexuales. Ellos deben comprometerse a dejar las prácticas homosexuales, confiar en el poder de Dios que mora en ellos, resistir la tentación que los impulsa y establecer nuevos patrones de pensamiento y formas de relacionarse. Así pueden cambiar de vida. La Biblia enfatiza esto con claridad:

“Ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los que se echan con varones, ni los ladrones, ... heredarán el reino de Dios. Y esto erais algunos, mas ya habéis sido lavados, ya habéis sido santificados, ya habéis sido justificados en el nombre del Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro Dios”.

(I CORINTIOS 6:9-11)

C. ¿Qué dice la Biblia acerca de los creyentes y la homosexualidad?

Todos los cristianos pecan. Pero en su gracia, Dios protege a sus hijos hasta la eternidad. Tal vez usted está luchando con la homosexualidad y todavía es vencido por la tentación a pesar de que verdaderamente ha confiado su vida a Jesucristo como su Señor y Salvador. ¿Lo rechazará Dios? No, pero acepte que él ha puesto su Santo Espíritu en usted, capacitándolo para evitar pecar y vivir en forma moral y pura. No permita que lo engañen. El surgimiento de iglesias “gay” y los argumentos enunciados con engaño nunca pueden justificar un comportamiento que Dios llama “inmoral”. Decir que es *correcto* lo que Dios dice que está *mal* no puede eliminar la culpabilidad de su corazón. El Señor nos dice que debemos aprender a

“ . . . desechar lo malo y escoger lo bueno”.

(ISAÍAS 7:15)

PREGUNTA: “¿Un creyente en Jesucristo practica la homosexualidad?”

Tristemente algunas veces sí. Los cristianos no son perfectos y siguen pecando aun después de creer sinceramente en Cristo para salvación. Hasta el apóstol Pablo dijo: “*No que lo haya alcanzado ya, ni que ya sea perfecto; sino que prosigo, por ver si logro asir aquello para lo cual fui también asido por Cristo Jesús*” (Filipenses 3:12).

Sin embargo, la Biblia instruye a los cristianos diciéndoles que:

- Huyan de la inmoralidad
“Huid de la fornicación”. (1 Corintios 6:18)
- Hagan a un lado su antigua forma de vida
“En cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo hombre, que está viciado conforme a los deseos engañosos”. (Efesios 4:22)
- Adquieran nuevas actitudes hacia la vida
“...y renovaos en el espíritu de vuestra mente”. (Efesios 4:23)
- Se vistan de su nuevo “yo” y sean “como Dios” en santidad
“...y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad”. (Efesios 4:24)
- Recuerden que su cuerpo es templo de Dios y no pueden seguir pecando.
“¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, el cual está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros”. (1 Corintios 6:19)

PREGUNTA: “¿No dice la Biblia que los verdaderos cristianos pueden perder su salvación si practican la homosexualidad? Después de todo 1 Corintios 6:9-10 dice: *“ni los fornicarios. . . ni los que se echan con varones. . . heredarán el reino de Dios”*.”

No. En el siguiente versículo, el apóstol Pablo explica: *“Y esto erais algunos”*. El tema no es la pérdida de la salvación. Pablo quería señalar que por su inmoralidad, se estaban comportando de la misma manera que antes de venir a Cristo. Después les recordó que ellos podían vivir en forma diferente. Una vez salvos no pueden seguir en la misma condición.

“Y esto erais algunos; mas ya habéis sido lavados, ya habéis sido santificados, ya habéis sido justificados en el nombre del Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro Dios”.

(I CORINTIOS 6:11)

PREGUNTA: “¿Qué sucede cuando un cristiano practica la homosexualidad?”

Una de las responsabilidades del Espíritu Santo es convencer al creyente de sus pecados. Después, si confiesa su pecado y no sigue pecando como estilo de vida, queda limpio y es restaurado a la comunión con Dios. Pero si un hijo de Dios sigue en pecado de homosexualidad, el Señor lo disciplina. Su corrección está diseñada para traer a una persona descarriada a la senda correcta. Su disciplina puede incluir la falta de gozo y de bendición o la pérdida de oportunidades de recibir un galardón eterno. Si la disciplina es menospreciada, puede resultar en endurecimiento del corazón, en enfermedad y aun la muerte.

“Por tanto, pruébese cada uno a sí mismo, y coma así del pan, y beba de la copa. Porque el que come y bebe indignamente, sin discernir el cuerpo del Señor, juicio

come y bebe para sí. Por lo cual hay muchos enfermos y debilitados entre vosotros, y muchos duermen [este término se refiere a creyentes muertos]”.

(I CORINTIOS 11:28-30)

PREGUNTA: “¿Puede un cristiano verdadero seguir viviendo un estilo de vida homosexual?”

No. No en forma indefinida. Los que genuinamente piden a Jesucristo que sea su Señor y Salvador, y le dan el control de sus vidas, experimentan la salvación auténtica. En ese momento, son “*nacidos de nuevo*”. Es decir, son *adoptados* en la familia de Dios y se convierten en miembros del cuerpo de Cristo. Por eso, la Biblia dice: “*Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu*” (Romanos 8:1).

Las Escrituras también dicen que un cristiano auténtico no puede seguir viviendo en pecado. Por tanto, los que se convierten en cristianos verdaderos cambiarán su estilo de vida... ¡sólo es cuestión de tiempo!

“Todo aquel que es nacido de Dios, no practica el pecado, porque la simiente de Dios permanece en él; y no puede pecar, porque es nacido de Dios”.

(I JUAN 3:9)

